

Desde aquí , sin novornos , podemos hacer también un gran bien , este es siendo conscientes de que si bien nuestra Sociedad la forman todos con diversidad de pensamientos y características, somos nosotros uno a uno , los que tenemos que mejorarla , para que cuando aparezca el horizonte del tiempo otro pueblo con penalidades parecidas o peores que estos países , sea una Sociedad entera, y no tan sólo algunos elementos de ella , los que reaccionen a tiempo; y con mucha más seguridad y rapidez se eliminen estas catastrofes.

Ciertamente la tarea a realizar por nosotros es grande. Una Sociedad adormecida no puede despertar en una santiamén, pero la dignidad de hombres que tenemos, ha de darnos ánimos , para acometer tal empresa. Ni como hombres , ni como cristianos podemos aceptar que una parte de la Sociedad gaste miles de millones en armanentos o comodidades, mientras otra se desmorona porque le falta lo más esencial : alimentos y una casa . Si ahora vemos que para actuar así es necesario ir contracorriente, hagamos lo. Hay un proverbio chino que dice "Por pequeña que sea, vale más encojer una vela que maldecir las tinieblas" . Quizá en el futuro no muy lejano , vela a vela , la oscuridad desaparezca del Mundo.

C.N.C.

NOTICIARIO ESCOLAR

Ya ha llegado el mes de Octubre, mes esperado para los buenos estudiantes y temido por los contrarios. Las puertas de las clases se han abierto y todas estamos pendientes de las novedades. Llegan las madres entran las caras conocidas, otras que nunca habíamos visto, pero de pronto la gran sorpresa a la Madre Lucinia, cuya estancia en Sant Feliu había sido de 15 años, no la vemos. Preguntamos, y lo temido: le han destinado a otro lugar.

Esperemos que allí la reciban con el mismo agrado que nosotras lo teníamos y que dentro de unos pocos años, aunque para nosotras serán largos, podamos volver a verla en Sant Feliu.

Todavía tenemos el vivo recuerdo de la Madre Rosa Roig que este verano dejó Sant Feliu de Guixols, para trasladarse a Granollers. Al empezar el nuevo curso las alumnas del colegio de las Hermanas Carmelitas de la Caridad, nos hemos encontrado con una nueva Madre, la Madre Teresa, que no dudamos sabrá conquistarse nuestra estimación, tal como hizo la anterior Madre.

Los días Son Noticias

Como ya es costumbre de hace años, en nuestra ciudad se representan los clásicos "Pastorets". Este año la juventud Guixolense no le querrá romper la tradición. Por consiguiente en estas próximas Fiestas Navideñas podremos volver a admirar la significativa función.